

Kurzprotokoll über die Sitzung des Ausschusses zur Vorbereitung der Wahl des Landrats am 09.12.2016

Vorsitzender: Landrat Edgar Wolff

Schriftführerin: Ulrike Hainbuch

- Öffentlich -

TOP 1

Wahl des/der Vorsitzenden des Ausschusses und des/der stellvertretenden Vorsitzenden

Der Besondere Beschließende Ausschuss zur Vorbereitung der Wahl des Landrats wählt jeweils

einstimmig

Herrn Kreisrat Wolfgang Rapp (CDU) zum Vorsitzenden

sowie

Herrn Kreisrat Werner Stöckle (Freie Wähler) zum 1. stellvertretenden Vorsitzenden und

Frau Kreisrätin Susanne Widmaier (SPD) zur 2. stellvertretenden Vorsitzenden

des Ausschusses.

TOP 2

Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin

Auf Vorschlag der Verwaltung wird die Geschäftsstelle des Kreistags einvernehmlich mit der Schriftführung beauftragt.

KAf Andrea Schiller und **KAf Ulrike Hainbuch** werden ebenfalls einvernehmlich zu Schriftführerinnen bestellt. Sie werden sich in den Sitzungen des Ausschusses bei der Schriftführung abwechseln.

TOP 3

Ausschreibung der Stelle des Landrats

Vorlage: 2016/232

Entsprechend der Empfehlung der Verwaltung beschließt der Ausschuss zur Vorbereitung der Wahl des Landrats daraufhin

einstimmig,

die Stelle der Landrätin/ des Landrats am Freitag, den 16. Dezember 2016 im Staatsanzeiger für Baden-Württemberg mit dem in Anlage 1 der Beratungsunterlage 2016/232 aufgeführten und in der Sitzung leicht modifizierten Ausschreibungstext öffentlich auszusprechen.

TOP 4

Verschiedenes

Festlegung des Termins für die nächste Sitzung des Besonderen Beschließenden Ausschusses

Das Gremium verständigt sich darauf, die zweite Sitzung des Ausschusses zur Vorbereitung der Wahl des Landrats auf Freitag, 20.01.2017, vor Beginn der Sitzung des Verwaltungsausschusses, zu terminieren.

Dort sollen die Bewerbungsunterlagen geöffnet werden.

Die dritte Sitzung des Ausschusses zur Vorbereitung der Wahl des Landrats wird auf Freitag, 03.02.2017, vor der Sitzung des Kreistags, festgesetzt.

Dort werde zu beschließen sein, welche Bewerber dem Innenministerium vorgeschlagen werden sollen.

Das Wahlverfahren müsse in der Kreistagssitzung am 03.02.2017 festgelegt werden.